

9月

ちきゅうのこどもほいくえん 年間テーマ『ゆめとこころをふくらまそう』
だいち(0歳児)「にぎにぎ ぎゅつぎゅつ」

今年の夏は、暑さが厳しかったですね。9月になり、雲の形も秋の形に変わりつつありますか、まだまだ日差しも強く、暑い日が続きそうなので、ひき締め、水分補給を、こまめに我慢しながら、体調管理に気をつけていきたいと思います。



〈クラスの様子〉

夏の間に、皆、とても成長しました。
走り回り、ハイハイ、つかまり立ち、歩き歩行… 皆それぞれの方法で努力をされています。特に歩きの方法や目の高さが変わると、視野が広がり、世界もぐっと広がったようです。今まで以上に興味関心を持ち、「これは、なんだろ…」など、手にとて、じっと見つめたり試したりする姿が増えました。努力をすることにより、積極的にやりたいことに挑戦しています。

また最近は、お友達との周りも増えています。お友達の遊んでいる玩具に手を伸ばしたり、横に並んで窓の外を見たり、時には、ホールの遊び合いをしたり、同じマットに寝転んで笑い合ったり…と、お友達の存在を意識しそうな場面もありますが、その時は、「あがない!」「ダメ!」などという否定的な言葉ではなく、「〇〇したかったんですね」「ビックリしたね」「△△してみようか」など、気持ちを受け止め、代弁する言葉で、態度を譲るよう心がけています。

乗れいい お友達
長澤れいかちゃん
8月8日生まれ

〈教室内のスペースが新しくなりました。〉

子ども達の運動発達に伴い、子供達が行き来ができる、運動ができるスペースが広くなりました。仙川側の大きな窓からは、いちょう山が見え、カラスや小鳥、ちょうちょやトンボなど、飛ぶものとみつけには大きな声で教えてくれます。手押し車を押して歩いたり、ホールを投げたり、トンネルで遊んだりしています。

食事スペース横の木棚には、バスルームなど、少し難易度の高い教具を置きました。イスに座って楽しんでいます。



〈病欠からの登園再開の目安〉

保育園は、集団生活となります。9月からは戸外遊びも再開します。集団生活を無理なく過ごせるよう体調に考慮し、登園再開して頂くようお願いします。お子様が無理なく園生活を送れるよう、ご協力をお願いします。



〈お原見し〉

1. 登園時、降園時には必ず「保護者証」をインターフォンに向けたご提示の上、クラス名とお子様のお名前をお伝え下さい。
2. 運絡袋には、「連絡帳」「健康チェックカード」「食料チェック表」の3点と、園への提出物のみを入れてお持ち下さい。
よろしくお願いいたします。